
 

 

見事合格を手にした先輩たちの体験記です。受験勉強に向けての励み・支えにしてください！ 

 

 

 

 

 

氏名：T.H さん 

高校名：宇佐高校 出身中学：宇佐中学校 

進学先：大分大学 医学部 医学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: もう少し前向きに勉強に取り組むことができて

いたらよかったと思います。９～１０月頃の模試で

は思うように結果が出ず、モチベーションが下がっ

ていたので、その頃にもう少し頑張れていたら、共通

テストでももう少しいい結果が出ていたのかなと思

います。 

 

Q2: 共テ前の授業では、時間を意識し、自分がどの

くらいのペースで解けているのかを確認していまし

た。また、分からないところは必ずその日のうちに質

問をして解決するようにしていました。私からのア

ドバイスとしては、分からないことがあったらすぐ

に解決する努力をし、実際にきちんと解決すること

をおすすめします。分からないことを残してしまう

と、どんどん増えていくので気をつけてください。も

う一つ私が大事だと思うことは、メリハリをつける

ことです。入試直前期はそうも言っていられません

でしたが、ずっと勉強し続けると疲れるので、休憩す

る時間をしっかり取っていました。そうすることで

ストレスを減らすことができるのに加え、モチベー

ションも上げることができました。 

 

 

 

 

氏名：矢野 未来さん 

高校名：大分東明高校 出身中学：向陽中学校 

進学先：宮崎大学 医学部 医学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 受験を終えて感じたのは、もっと勉強できてい

れば・・・という気持ちでした。受験結果自体に後悔

はないけど、今から大学でしたいこととかを考えた 

ときに、英語を極めたいと思っているのですが、高校

のときには英語を少し後回しにしていた部分があっ

て、今はこれから大変だなと思っています。私が自慢

できることは、共通テスト本番で模試での最高得点

より７０点以上得点を伸ばすことができたことです。 

 

Q2: 伝えたいことは２つです。１つ目は、理科系は

高校２年生の終わりまでに一通り予習しておくこと

です。学校の授業進度でそういうのはなかなか難し

いだろうけど、有機とかは進度上最後のほうの分野

なので、他の分野に比べて演習時間が少なくなりが

ちです。私の場合、高分子や構造決定などが苦手だっ

たので、演習をもっとしたかったという気持ちが残

りました。２つ目は、最後まであきらめないというこ

とです。現役生は本当に最後の最後まで伸びます。私

の周りにも、共通テストの得点が本番で大幅に上が

った人もいますし、私は国公立前期日程では合格で

きなかったけど、それでも終わった後で自己採点し

たら、今までの自己ベストは出すことができていま

した。だから、最後まで頑張ってほしいです。 

 

Q3: 物理の漆原先生 

Ｑ１・大学受験を終えての反省は何ですか？また、自慢できることは何ですか？ 

Ｑ２・カルタス講師から＆カルタスの授業で学んだことを踏まえた『受験体験記』 と、後輩へのメッセージを！ 

Ｑ３・後輩に薦めるサテラインの講座名や講師名を教えてください！ 



氏名：田口 功太郎くん 

高校名：中津南高校 出身中学：北部中学校 

進学先：九州大学 法学部 法学科 

他合格校：明治大学 法学部 法律学科 

     立命館大学 法学部 法学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 反省は、基礎知識の徹底が甘かったことです。

共通テストでも、知識が抜けているから、悩んだり、

間違えてしまったりした問題がありました。インプ

ットができていなかったというよりも、知識を使う

場面でインプットした知識を引き出す訓練が不足し

ていたように思います。問題のヒントに気づき、それ

を自分の知識に結びつけることをもっと意識したほ

うがよかったなと思います。自慢できることは、その

場で考える力です。問題の誘導に乗る力や、知識だけ

では解けないような問題、特に解法の切り口が一見

分からないような問題を考える力は身についたと思

います。 

 

Q2: とにかく基礎基本を１つでも多く、そして早く

習得することが大事だと思いました。英語の授業で

は、単語が１つ分からないだけで１文が全く読めな

くなってしまうということもありました。とある代

ゼミサテライン講座で講師が言っていた言葉ですが、

「読解力や思考力は、基礎知識の上で活かすことが

できるもの」です。特に国語と英語は基礎基本の重要

性を身に染みて理解できました。英語の基礎は単語

と文法です。どちらも不足していると文章を正しく

理解できません。授業の演習時、知識が１つ欠けてい

たことで、和訳しそこなったり、問いに対応している

本文の箇所に気づけなかったりもしました。また、問

題に解答することに限らず、基礎不足のせいで文章

の内容を正しくイメージできないと、それが文章全

体を理解する上で大きなストレスにもなります。今、

文章が読めないと思っているみなさんの中には、基

礎知識が不足しているだけの人もいるかもしれませ

ん。ますは基礎を徹底しましょう。数学、理科、社会

でも、基礎基本が完璧な人は、余計なストレスなく問

題を解くことができます。上で述べた「その場で考え

る力」は、ゼロから何かを生み出すのではなく、多種

多様な知識を問題に当てはめる力なので、基礎知識

不足は、解答をミスリードすることにもつながりま

す。素早く正確に知識を出せるようにインプット・ア

ウトプットをしていくことで、問題を解くのが楽し

くなってきます。最後に、知識不足だけが原因ではな

いかもしれませんが、どうしても目の前の問題が解

けなくて時間だけが過ぎていくなら、心が折れる前

に解答解説を見てもいいと個人的には思います。大

切なのは、次に同じ問題に出会ったときに解けるよ

うになるために何が必要かをしっかり把握し、それ

を地道にインプットしつつ、アウトプットの練習も

サボらないことです。大学受験は面倒なものです。逃

げられないのであれば乗り越えるしかありませんし、

乗り越えるには、なるべく楽しくなるように工夫す

ることです。受験を RPG だと思って頑張ってくださ

い。 

 

Q3: 漆原慎太郎の「古典絶頂！うるトラ C」 

新里将平の「ハイレベル世界史論述」 

 

 

 

氏名 近藤 青空くん 

高校名 中津北高校 出身中学 北部中学校 

進学先：神戸大学 海洋政策科学部 海洋政策科学科 

他合格校：立命館大学 理工学部 電気電子工学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 反省の１つ目は、本格的に始める時期が遅かっ

たことだ。６月の最後くらいから本格的な受験勉強

を始めたが、７月全統マークで５００点くらいしか

取れなくてかなり焦った。１週間本気でやったらち

ょっとは伸びるだろうと思っていたが、そんな事は

ありえなかった。春から始めていればどんなに楽だ

ったか分からない、と今は思う。反省の２つ目は、成

績が伸びたタイミングで気を抜いてしまったことだ。

夏休みでかなり成績を伸ばすことができ、第一志望

の判定が B 判定～A 判定出だした時に、かなり油断

してしまった。勉強時間は最盛期の６０％くらいに

なってしまった。その頃はなんとなくで勉強をして

いたし、「最悪ここでもいいや」みたいな合格安全圏

の大学をすぐ考えてしまうこともあり、そう考える

と勉強しなくても良いような気がしてきて全然しな



くなったこともあった。第一志望に落ちたら浪人し

てやる!!くらいのメンタルであるべきだと今は思う。 

 

Q2: 私が神戸大学に進学する多くの受験生の半分く

らいの勉強量（高１、高２も含めた勉強量）で合格で

きたのは、私が「常に考える」タイプの人間だったか

らだと思う。人と話しているときも、何かを見たとき

も、ただ情報として受け取るだけではなく、そこから

色々なことを考えていた。だから、総合的な思考能力

が試される共通テストでうまくいったのかなと考え

ている。あと、例えば数学の勉強でも、ただ「そうや

ればよかったんだ」で終わらせずに、「なんでそこの

変形をしたのか？」とか「なんでこの方向で解答を進

めていこうと初動で思いつけるのか？」などを自分

が納得できるように理解しようとした。ただ丸暗記

するのではなく、論理的に理解しようとすることが

大切だと思う。「なんとなく分かった」ではなく「ち

ゃんと説明できる」までにすることが大事。 

後輩に向けて。これから受験生として１年、とても長

いように思うと思うけど、振り返ってみるとめちゃ

めちゃ短くて濃い１年間だし、終わってから後悔し

ないように頑張ってほしい。起床時間と就寝時間を

固定して生活習慣を良くしたらやる気も湧いてくる。

最初は自分のペースでもいいから、少しずつ勉強量

を増やして、夏休みには１日に１０時間はできるよ

うにしよう！ 

 

 

 

氏名 M.Y さん 

高校名 大分上野丘高校 出身中学 宇佐中学校 

進学先：国際教養大学 国際教養学部  

卒業時英検級：準１級 

 

Q1: 私は国際教養大学に特別選抜の「グローバルワ

ークショップ入試」で合格しました。たくさんの課外

活動に参加した経歴と、部活動で取り組んだ英語デ

ィベートの成績、コミュニケーションスキルと好奇

心旺盛な性格という長所を活かし、特別選抜で受験

しました。グローバルワークショップ入試には１泊

２日の問題探求型合宿が含まれます。新しい仲間に

出会い、自分自身の成長も感じられ、入試でありなが

ら楽しい時間を過ごすことができました。特別選抜

や総合型選抜は戦略をしっかり練った上で計画性を

持って受験に臨んでいくことが必要です。私は３年

に進級する前の春休みから本格的に対策を始めまし

た。早くから行動を始めたことが勝因につながった

とも思います。 

 

Q2: 私は小学５年生から８年間、慶應アカデミーの

英会話レッスンに通いました。中学１年生からはプ

ライベートレッスン（PL）を受講しました。私は慶

應の英会話を通して、たくさんの学びを得ました。私

が感じる PL の良いところは、自分の意見を英語で

伝えることができるように先生方がサポートしてく

ださるところです。私のスピードや習熟度に合わせ

てレッスンをしてくださり、疑問点を残すことなく

次のステップに進むことができました。また、自分が

受ける授業スタイルをデザインできるため、普段の

テキストでの学習に加えて、課題活動の課題やプレ

ゼンテーションのためのレッスンを行っていただく

こともありました。レッスンの中で、「日本語を介さ

ず英語で物事を考える練習」を常に行え、語学力向上

だけでなく、物事を考えるときにより広い視野で考

えることができるようになりました。これは大学入

学後、それ以降でも必要不可欠なスキルだと思いま

す。慶應アカデミーで一生もののスキルを得ること

ができました。ご指導いただいた先生方、ありがとう

ございました。 

 

 

 

氏名：木戸 倭子さん 

高校名：中津南高校 出身中学：豊陽中学校 

進学先：広島大学 工学部 第三類 

他合格校：福岡大学 工学部 化学システム工学科 

卒業時英検級：準１級 

 

Q1: 受験を終えての一番の反省点は、苦手な理系科

目を伸ばせなかったことです。早い段階から苦手だ

と気づいていたにもかかわらず、正面から向き合い

始めた時期が遅かったことを反省しています。一方、

自慢できることは、高２の１１月に英検準１級を取

得したことです。私が受験した広島大学は、準１級を



持っていれば全学部で共テの英語が満点換算されま

す。私が共テを課す総合型選抜で合格できたのも、英

検のアドバンテージが大きかったと思います。 

 

Q2: 受験生としての高３の１年間は、長いようであ

っという間です。時にはメンタルがしんどくなって、

何もかもやめてしまいたくなるときがあると思いま

すが、周りの友達や親、学校やカルタスの先生方な

ど、誰でもいいので話を聞いてもらうといいと思い

ます。後輩のみんなへのメッセージは、他の人もたく

さん書いていると思うので、私は、「今、自分が高１

～高２の自分自身に言いたいこと」という視点で伝

えようと思います。 

その１）家帰ってからスマホばっか見るな！ちゃん

と勉強しろ！ 

その２）苦手分野から逃げるな！直前になって自分

がしんどいだけ！ 

その３）規則正しい生活をしろ！土日を有意義に使

えないようじゃそれも無理か（煽り）・・・。 

その４）授業の復習・模試のやり直しをちゃんとし

ろ！（おろそかにしていた自分をぶん殴りたいです） 

 

後輩のみなさん、残された時間を有効に使って、後悔

のないように頑張ってください！応援してます！ 

 

Q3: 物理の為近先生 

 

 

 

氏名：S.F さん 

高校名：宇佐高校 出身中学：院内中学校 

進学先：広島大学 工学部 第一類 

他合格校：立命館大学 理工学部 機械工学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 朝早く起きるのが苦手でなかなか朝型になれな

かったことが反省点です。特に本番前は寝れなくな

るので、普段から朝早く起きることに慣れておくこ

とをおすすめします。実際の入試も朝から始まるの

で、それに合わせた生活リズムを意識するべきです。 

 

Q2: 塾で様々な難易度の問題を解いたことが、自分

の学力向上につながったと思います。基本的な問題

は基礎事項の確認に、難しい問題は思考力や応用力

をつけるのに役立ちました。家での自分一人での勉

強と塾での勉強のそれぞれの強みを見つけて、それ

を両立させることが大切だと思います。 

 

Q3: 亀田先生の化学 

 

 

 

氏名：M.S さん 

高校名：中津南高校 出身中学：緑ヶ丘中学校 

進学先：広島大学 理学部 化学科 

他合格校：福岡大学 理学部 化学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 私の反省は、１～２年生の時の勉強量が十分で

なかったことです。３年生になり、思ったよりも知識

が欠けていて、もっと真面目に勉強していればよか

ったのにと思いました。公式を忘れて問題が解けな

かったり、英単語や古文単語や古典文法を知らなか

ったり、１から勉強するのはとても大変でした。自慢

できることは、頼れる友達がいたことです。分からな

い問題を質問し合ったり、一緒に考えたりしました。

成績があまり伸びなくてつらくなったりもしたけど、

一緒に勉強できる友達がいたことが、心の支えにな

っていました。 

 

Q2: 数学の授業では、解けなかった問題の解き方が

分かったり、公式の確認ができました。英語の授業で

は、単語や文法の確認や、英文解釈・英文読解の考え

方などを教わることができました。また、復習をする

ことがとても大切だと学びました。復習をしっかり

すれば、似た問題が出たときに解くことができます。

解ける問題が増えるのはとても嬉しく、もっと勉強

しようと思ったし、以前よりも勉強が楽しいと感じ

るようにもなりました。しかし、解けなかった問題が

あると、もっと復習しておけばよかったと後悔する

こともありました。私が実際に大学入試を経験して

思ったことは、諦めないことも大切だということで

す。共通テストの自己採点で判定が厳しく、出願する

大学のレベルを下げるという選択肢もありましたが、



ずっと行きたいと言い続けていたので、広島大学を

受験することに決めました。過去問演習等で解けな

い問題ばかりでつらくなることもありましたが、無

事合格できました。最後まで希望はあるので、粘り強

く頑張ってください。 

 

 

 

氏名 K.M さん 

高校名：中津南高校 出身中学：中津中学校 

進学先：岡山大学 農学部 総合農業科学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 私が受験を終えて反省していることは、自分の

将来と向き合う勇気がなかなか持てなかったことで

す。高１～高２の間は、自分に向き合うことが恥ずか

しく感じ、目標もないままなんとなく勉強を続けて

いました。そんな勉強だったので、もちろん、全然成

績は伸びませんでした。しかし、志望校を決めてから

は、目標ができたことで勉強にも力が入りました。も

う少し早く自分と向き合っていればよかったと後悔

しました。私は物理選択でしたが、実際の大学入試は

生物が必要な志望校でした。生物選択ではないとい

う不利な状況でも自分を信じてあきらめずに努力し

たことは、自慢できることだと思っています。 

 

Q2: 私は高校１年生のころからカルタスに通ってい

ました。数学の授業をとっており、高校では一番上の

クラスの授業を受け、塾で得た知識と高校での学び

を組み合わせることで知識を厚くし、理解度を深め

ることができました。もともと苦手意識を感じてい

た英語の授業はとらず、自分の努力だけで周囲との

差を埋めました。ある程度は得意だった数学で安定

した得点が取れることによって、安心して進研模試

などのテストに臨めたと思います。そのおかげで全

体の得点が安定し、さらに得点を伸ばすこともでき

たんだと思います。また、私は極度の負けず嫌いなの

で、自分の苦手科目にも取り組むことができました。

それが私の合格の鍵でした。独学で学びを深めなけ

ればいけない状況でも、ピンチだからこそ頑張れる

と思える自分の性格に救われました。後輩のみなさ

ん、今不安に感じているとしても、それはみんな一緒

だから大丈夫！自分と向き合う時間だけは確保して

ください！応援しています。最後に、私の勉強におけ

る座右の銘を。「後悔の残らない勉強を最後までやり

通す」。 

 

 

 

氏名：O.E さん 

高校名：中津南高校 出身中学：西部中学校 

進学先：山口東京理科大学 薬学部 薬学科 

卒業時英検級：なし 

 

Q1: 最大の反省は、スマホの使用時間管理がきちん

とできなかったことです。 

 

Q2: 前日～当日は特にそうですが、体調管理が一番

大切！勉強する気が起きなくてもとりあえずペンを

持って、やる気が少しでもある教科と向き合ってみ

る！そして、自分を信じて努力を重ねること！ 

 

 

 

【以下、氏名の五十音順にて掲載しています】 

 

氏名：A.H さん 

高校名：高田高校 出身中学：高田中学校 

進学先：鹿児島大学 法文学部 人文学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 受験期になってから、疲れがたまって家での勉

強中に机で居眠りをしてしまうことが何度もあり、

時間を無駄にしてしまっていた。夜眠くなったら早

めに布団に入り、朝早く起きて勉強するべきだと思

う。また、私は中学生の時からコツコツ勉強を頑張れ

ていたとは思うので、受験勉強も一生懸命コツコツ

と取り組むことができたのはよかった。年末年始も

カルタスに来て勉強したことも、合格につながった

と思う。 

 

Q2: 私はカルタスの授業を通して、基礎的な内容か

ら応用的な内容まで幅広い知識を身につけることが

できた。また、大量の模試や共通テストの過去問や、



先生方が作ってくださった問題などを毎週解くこと

で、問題の形式に十分慣れていくことができた。私は

カルタスのおかげで受験勉強の習慣をつけることが

できたし、家で一人で勉強を続けることが難しいと

きに、塾に来て他の人たちが勉強を頑張る姿を見て、

自分も頑張ろうと思えた。後輩のみなさんへ。受験は

とても大変だし、上手くいかないこともたくさんあ

ると思うけど、諦めずに努力し続けると、必ずいい結

果につながると思います。これから頑張ってくださ

い。 

 

Q3: 漆原慎太郎先生の古典 

 

 

 

氏名：A.H さん 

高校名：宇佐高校 出身中学：院内中学校 

進学先：熊本大学 工学部 土木建築学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 化学が苦手だったのですが、最後の最後まで得

意になりきれず足を引っ張ってしまったので、もう

少し早くからコツコツ勉強しておけばよかったと思

いました。自慢できることは、バス通学だったので１

年の頃からバスでの移動中には単語帳を見ることを

欠かさなかったことです。 

 

Q2: 高３の夏休み後は応用的な問題を解くことが増

えるので、苦手な教科は少しずつでもいいので早め

にある程度は解けるように努力しておいたほうが絶

対にいいです。また、受験勉強はつらいので、一緒に

頑張る仲間を見つけて互いに教え合ったり助け合っ

たりすることがかなり大切だと思います。後輩のみ

なさんが、第一志望校に合格できるよう心から応援

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

氏名：O.R さん 

高校名：高田高校 出身中学：高田中学校 

進学先：熊本大学 文学部 文学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 受験を終えての反省は、苦手教科に時間を費や

し過ぎたことです。私は英語と日本史が苦手で、それ

らの教科に専念し過ぎた結果、元々得意だった数学

が本番では足を引っ張ってしまいました。得意を維

持する努力も大切なことだと今になっては思います。 

 

Q2: カルタスはとても勉強しやすい空間だったと思

います。充実した自習スペースや、代ゼミサテライン

の視聴ブース、また、頼りになる講師の先生にいつで

も質問できる環境のおかげで、着実に成績を伸ばす

ことができました。後輩のみなさんへ。これからの受

験への日々は非常に辛いものになるでしょう。しか

し、カルタスの仲間と共に乗り越えた受験生生活は、

あなたの将来の大きな強みになるはずです。みなさ

んの進路が良い方向に進むことを心から願っていま

す。 

 

Q3: 漆原慎太郎先生の古典 

 

 

 

氏名：匿名希望さん 

高校名：中津南高校 出身中学：山国中学校 

進学先：宮崎大学 教育学部 小中一貫教育コース 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 私の受験においての反省点は、計画していたこ

とが実行できなかったことです。予定を立てておい

ても、全てを実行できた日は少なかったです。少し余

裕があるぐらいの分量やペースで計画を立てるべき

だったと思います。また、継続して集中することがで

きなかったことも反省点です。集中力が続かず、勉強

時間をなかなか増やすことができませんでした。 

 

Q2: 私がカルタスの授業で学んだことは、３つあり

ます。１つ目は、自分でも多いと思うほどの練習が大

切だということです。英検の二次面接の練習を自分



でも多いかなと思うほど先生と練習したことで自信

が付き、諦めかけていた級に合格することができま

した。練習によって自信が付くことで、どんなに緊張

していても身体や頭が動いてくれることを体感しま

した。２つ目は、練習問題でも解いた過程を大切にす

ることや、自分でポイントを書くことです。本番の試

験ではそこまでやらないとしても、練習では解いた

過程やなぜ間違えてしまったのかを考えることが必

要だと学びました。また、自分で解いた問題の重要な

ポイントや自分がつまずいたところを自分の言葉で

書きとめて復習につなげることも大切だと学びまし

た。３つ目は、とにかく復習が大切であるということ

です。毎回集中して学校や塾の授業を受け、宿題をし

ていたとしても、自主的な復習を怠ると点数は伸び

ないと痛感しました。後輩のみなさんへ。今まで自分

で学んできたことを大切にして、日々の学習に取り

組んでください。先生方や家族は受験生に喜んで協

力してくれるので、悔いが残らないように頑張って

ください。応援しています。 

 

 

 

氏名：匿名希望くん 

高校名：宇佐高校 出身中学：西部中学校 

進学先：福岡工業大学 情報工学部 情報工学科 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1: 反省は、体調管理。大事な時に風邪を引かない

ように。 

 

Q2: 代ゼミサテラインで物理は得意になった。物理

の極意を学んだ。 

 

Q3: 漆原晃先生の物理 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏名：G.Y さん 

高校：宇佐高校 出身中学：駅川中学校 

進学：大分大学 教育学部 初等中等教育コース 

他合校：中村学園大学 教育学部 児童教育学科 

卒業英検級：なし 

 

Q1: 苦手な教科を２年生のうちからもっと対策して

いたらよかったなと思いました。毎日リスニングの

聴き直しや模試のやり直しをしていたことは良かっ

たと思います。単語帳などの暗記すべきことに毎日

欠かさず取り組んでいたのは、自分でも達成感があ

ります。 

 

Q2: １年間、本当にうまくいかなかったり辛いとき

もあったけど、人生で一番勉強してみせる！という

気持ちで臨んだから、今、私は後悔もなく過ごせてい

ます。後輩のみなさんが志望校に進学できるよう応

援しています！ 

 

 

 

氏名：重光 優輝くん 

高校名：宇佐高校 出身中学：駅川中学校 

合格校：大分大学 理工学部 数理科学プログラム 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1: 反省としては、最後まで全力で頑張れてたら、

スキマ時間をもっと有効に使えてたら、と思う。 

 

Q2: もう少し早い段階から勉強に本気で取り組むこ

とが大切だったと感じた。勉強を家でするのが難し

いという人は、カルタスの自習室などの、勉強せざる

をえない場所に身を置くことが大切です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



氏名：白石 悠人くん 

高校名：中津南高校 出身中学：豊陽中学校 

合格校：大分大学 理工学部 

DX 人材育成基盤プログラム 

他合格校：近畿大学 理工学部 電気電子工学科 

卒業時英検級：なし 

 

Q1: 受験での反省は、共テが終わってから気が抜け

てしまって、勉強する時間が減ってしまったことで

す。最後の最後になって気が緩んだのが受験期の最

大の反省点です。また、そのせいで国公立前期で落ち

て、そこで自分が甘えていたことに気づきました。自

慢できることは、前期で落ちた後に気を引き締め直

して後期まで頑張り、後期で合格したことです。 

 

Q2: 自分は元々、数学はまあまあできると思ってい

ました、しかし、カルタスに入ってみたら、周りがみ

んなすごくて、自分は数学ができないほうだと分か

りました。だから、置いて行かれないように授業を真

剣に受けて、宿題もきちんとすることで、だんだんと

数学を理解しだして、問題も解けるようになってい

きました。もしカルタスに入っていなかったら、実際

はできないのに「自分は数学はできる」と思って、数

学の勉強をまともにしてなかったと思います。 

後輩に伝えたいことは、最後の最後まで、受からない

かもしれないと思っても、後期日程まであきらめな

いことが大切だ!!ということです。自分も、昨年度の

合格最低点と照らし合わせてみて絶対に合格できな

い・・・と思っていたけど、結果、合格できました。

最後の最後まであきらめないで頑張ってください。 

 

 

 

氏名：匿名希望さん 

高校名：中津南高校 出身中学：城北中学校 

進学先：神戸市看護大学 看護学部 看護学科 

他合格校：産業医科大学 産業保健学部 看護学科 

     福岡看護大学 看護学部 看護学科 

卒業時英検級：なし 

 

Q1: 反省点は、自分に合った勉強法が確立するまで

に時間がかかってしまい、苦手教科の克服が間に合

わなかったことです。もっと周りの人に聞いたり

色々試したりして、効率よく勉強できたらよかった

なと思います。自慢できることは、読書好きだったこ

ともあり現代文が得意だったことです。 

 

Q2: 私は、カルタスでの数学と英語の授業のおかげ

で苦手をかなり克服できました。特に、ずっと苦手だ

った英語は、単語テストや日々の演習を重ね、共通テ

ストでは目標点を取ることができました。一人では

ついサボってしまいそうな時間も塾で勉強できたこ

とは、この１年間でとても大きかったと思います。後

輩の皆さんへ。受験勉強は辛いと思うけど、周りの人

と協力しながら頑張ってください！ 

 

 

 

氏名：匿名希望さん 

高校名：宇佐高校 出身中学：駅川中学校 

進学先：帝京大学 福岡医療技術学部 看護学科 

他合格校：明治国際医療大学 看護学部 

卒業時英検級：なし 

 

Q1: 受験し終えての反省は、苦手教科がずっと苦手

なままで克服できなかったことです。自慢できるこ

とは、強いて言うなら、面接練習を一生懸命頑張っ

て、面接は自信を持って臨めたことです。 

 

Q2: 共通テストは文章量が多いので、文章を読むの

が本当に苦手な人は、私大を目指すのもありだと思

いました。そういう場合は初めから、国公立大学だけ

でなく私立大学もしっかり探して検討しておくとい

いと思います。後輩のみなさん、頑張ってください。 

 

 

 

氏名：T.M さん 

高校名：中津南高校 出身中学：宇佐中学校 

合格校：大分大学 医学部 先進医療技術科学科 

卒業時英検級：準１級 

 

Q1: 反省点は、参考書を１冊も完璧にできなかった

ことです。色々な参考書や学校で配られた教材に手



をつけて、結局１冊も完璧にできませんでした。さら

に、問題演習量が足りなかったために断片的な知識

しか残らず、いざ初見の問題を解くとなると、手が止

まってしまうことも多くありました。自慢できるこ

とは、高２で英検準１級を取得したことです。入試で

英検を利用できる大学もあるし、対策を頑張って合

格できたことは自信につながりました。 

 

Q2: 数学では、問題演習の大切さと知識問題で点数

を落とさないための工夫を学びました。カルタスの

授業を受けて理解できたかもと思って、それから一

度解いた問題を放置したままにしていては、せっか

く分かりやすい授業をしてもらっても身につきませ

ん。本当に復習の大切さを実感しました。公式の成り

立ちなどを理解して覚えて使うのが良いと思います

が、自分はそんなレベルではなかったので、基礎的な

問題の解法や公式は覚えようと思って、先生に提案

してもらったように小さいノートに書いて見まくる

という方法で、身につけた知識を忘れないように工

夫しました。英語では、とにかく単語と文法が重要だ

と思いました。カルタスでは単語の小テストや文法

の小テストがありましたが、それがしっかりクリア

できないようでは、入試の長文をはじめとした難し

い問題には太刀打ちできないなと痛感しました。フ

ィーリングで読むのではなく、単語・文法を覚えた上

で、文構造把握や英文解釈をしっかりやって解くこ

とが、安定して得点するのに大切だと思いました。 

 

 

 

氏名：C.S くん 

高校名：中津南高校 出身中学：駅川中学校 

進学先：静岡大学 工学部 数理システム工学科 

卒業時英検級：なし 

 

Q1: 自分の限界を決めつけてしまったことを後悔し

ています。勝手に自分の限界を決めつけず、高い目標

に向かって全力で勉強することができていれば、も

っと良かったと思います。自慢できることは、部活動

を夏ごろまで頑張っていたので周囲の人よりも勉強

を本格的に始める時期は遅かったけれど、その分た

くさん努力したことです。 

Q2: カルタスの授業では、問題を解くときのコツを

細かく教えてくれて、とても助かりました。共テでも

二次でも使えるものだったので、カルタスの授業の

復習をしっかりしていました。途中できついことが

あって投げ出したくなるかもしれませんが、最後ま

で諦めずに頑張ってください。 

 

 

 

氏名：T.S くん 

高校名：宇佐高校 出身中学：西部中学校 

進学先：山口大学 工学部 感性デザイン工学科 

他合格校：福岡大学 工学部 建築学科 

崇城大学 工学部 建築学科 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1: 私の反省は、志望大学のレベルを客観的に把握

できていなかったことです。共通テストで全体的に

何点とらなければいけないのかや、目標点までに何

を勉強する必要があるのかを把握するのが遅かった

ことで、勉強の取りかかりが遅くなり、意味のない勉

強をたくさんしてしまいました。私の自慢できるこ

とは、数学の二次力だけはすごく高かったことです。

模試やプレテストではだいたい１ケタ順位を取れて

いたので、それは自慢です。 

 

Q2: 数学に関しては、学校の数学の課題をすべてや

り、塾で教えてもらう小技やテクニックをしっかり

と定着させることで成績は伸びると思います。分か

らないところはまずは友達にでもいいからしっかり

尋ねて解決しておかないと、３年になるとすごく困

ると思います。私が大事だと思うのは、早めに志望大

学を決定することと、自分のレベルを客観的に把握

しておくことです。大学では様々な入試方式がある

ので、そこが決定すると勉強がしやすく、モチベも上

がりやすいです。自分のレベルを確認し認識するこ

とで、危機感を持つことができ、あと何をしないとい

けないのかがすごく分かりやすくなります。私は、受

験で大切なことは共通テストなんだと感じました。

点数で受験する大学が決まってしまうので、共テへ

の対策はしっかりしておいたほうがいいです。点数

次第で気持ちの余裕が変わります。基礎が固まって



いないと得点が安定せずよくありません。早め早め

に基礎固めを頑張りましょう。後輩のみんなへ。今が

んばるだけで、将来の自分がすごく助かります。先延

ばしをせず、未来の自分のために頑張ってください。 

 

Q3: 亀田先生の化学 

 

 

 

氏名：T.T くん 

高校名：高田高校 出身中学：高田中学校 

進学先：鹿児島大学 法文学部 法経社会学科 

他合格校：福岡大学 経済学部 経済学科 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1: 受験の反省は、英単語や英文法を始めるのが遅

くなってしまったことと、夏に志望校の過去問を全

く解かなかったことです。出題形式を把握してから

勉強の計画を立てるべきだったと思いました。また、

基礎の部分はどの教科でも早めに始めることが大切

だと思います。自慢できることは、共通テストの生物

基礎で満点を取ったことです。練習では一度も取れ

なかった満点を本番で取ることができてうれしかっ

たです。 

 

Q2: 私はこれまで継続することが苦手で、何か初め

てもすぐにやめてしまうことが多かったのですが、

受験勉強を最後まで諦めずに続けられたことが自信

となりました。私が最後まで続けられたのは、一緒に

頑張った友達や、カルタスの先生方のおかげです。後

輩のみなさんも、仲間と一緒に最後まで頑張ってく

ださい。また、１日の勉強時間を増やそうと思った

ら、午前中にどれだけできるかが重要です。例えば、

１日１０時間勉強しようとするなら、午前中に３時

間できると余裕を持って達成できると思います。最

後に、受験勉強は大変ですが、諦めなければなんとか

なります。皆さんがそれぞれの志望校に合格できる

ように応援しています。 

 

Q:3 漆原慎太郎の古典 

 

 

氏名：N.T くん 

高校名：宇佐高校 出身中学：駅川中学校 

進学先：宮崎大学 工学部 工学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 反省点は、高１・高２の時点で勉強と部活のメ

リハリがきちんとつけられておらず、自分の中で勉

強のルーティーンを確立していなかったことです。 

Q2: 共通テストの得点が伸び悩んだので、共通テス

トの勉強を日頃の学習で意識することが大事だった

のだろうと思った。また、英検を取っておくと「保険

が効く」かもしれないので、おすすめします。自分は

推薦で受かったのですが、毎日の学校の課題提出や

授業態度などをきちんとしていれば、推薦してもら

えることもあるかもしれません。一般選抜と推薦型

選抜の両方への対策を並行させられる体力と気力が

あるなら、学校推薦型選抜や総合型選抜を受けてみ

てもいいと思います。最後に、サッカー部と野球部は

勉強との両立がとてもしんどいので、よほどの覚悟

を持って両立を目指して頑張ってください。 

 

Q3: 物理の漆原晃先生 

 

 

 

氏名：匿名希望さん 

高校名：中津南高校 出身中学：城北中学校 

進学先：西南女学院大学 保健福祉学部 看護学科 

卒業時英検級：なし 

 

Q1: 私立大学に特待生として合格してから、国公立

大学の入試に向けて気持ちを切り替えることができ

なかったことが反省点です。 

 

Q2: 後悔しないように、手を止めずに勉強頑張って

ください。 

 

 

 

 

 

 



氏名：H.N さん 

高校名：宇佐高校 出身中学：北部中学校 

進学先：大分大学 経済学部 総合経済学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 推薦用の小論文とグループディスカッションの

練習で、共通テストに向けた教科科目の勉強時間が

上手く確保できなかったことが反省点です。約１ヶ

月半の間、小論文とグループディスカッションに必

要な知識を頭に入れるために、ノートやファイルに

まとめてインプットとアウトプットを毎日頑張った

り、小論文の過去問を何年分も解けたことはよかっ

たです。 

 

Q2: 数学の授業で、模試の過去問を何度も解く中で

問題に慣れてくるようになったので、実践的に問題

を解く授業はありがたかったです。数学だけではな

く理科の質問をしても教えてもらうことができてよ

かったです。益永先生、ありがとうございました。私

は推薦入試を受ける上で、１０月の終わりごろから

本格的に小論文対策などを始めましたが、それから

は共テ教科科目の勉強時間との両立がなかなか大変

だったので、夏休みなどの受験勉強量の確保はとて

も大切だと後になって実感しました。後輩のみなさ

んへ。どんな形の入試であれ、勉強は絶対に必要なの

で頑張ってください。 

 

 

 

氏名：F.H くん 

高校名：中津南高校 出身中学：上毛中学校 

進学先：大分大学 経済学部 総合経済学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 大学受験に向けてのメンタル面の準備が不十分

だったことが反省点です。受験直前になると緊張や

不安で集中力が落ち、思うように勉強が進まない日

がありました。また、共通テスト本番の１週間前に体

調を崩してしまって最後の追い込みが思うようにで

きなかったことも反省点です。 

 

Q2: 僕がカルタスで学んだことは、「役に立たないも

のはない」ということです。僕が当初志望していた大

学は英検準１級を取得していると共通テストの英語

が満点扱いになるという入試制度だったので、１年

生の時から英検を受け続けて、英検２級までは取り

ました。しかし、その後に志望校を変更したので、英

検を受け続けたことは無駄だったとその時は思いま

した。でも、共通テストの結果をうけてさらに出願先

を変更して大分大学を受験することになった時に、

特色加点を申請する材料として英検を使うことがで

きました。このことから、受験において「頑張ったけ

ど全部無駄だった」ということはない、と言えると僕

は思います。後輩のみなさんへ。高校やカルタスの日

頃の授業の中で、こんなことして意味あるのかなど

と思ってしまうこともたまにはあると思いますが、

今あなたの目の前にあるものにしっかり取り組むこ

とが、未来の自分の助けになるかもしれないのです。

そういう意識で勉強に取り組んでください。 

 

 

 

氏名：F.Y さん 

高校名：中津南高校 出身中学：中津中学校 

進学先：長崎県立大学 看護栄養学部 看護学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 受験期の反省は、得意教科と苦手教科の勉強時

間に偏りがかなりあったことです。苦手教科に時間

をかけすぎてしまい、他の教科の勉強がおろそかに

なってしまうことがありました。そうなると、いつの

間にか、得意教科が得意ではなくなってしまい、負の

ループに陥ってしまいました。どの教科もある程度

まんべんなく勉強することをおすすめします。自慢

できることは、模試で結果が良くなくても、落ち込ま

ずに前を向き続けることができたことです。 

 

Q2: 私は１年生のときから数学が苦手でした。です

が、カルタスの先生の授業が分かりやすく、数学が分

かる！ということが嬉しくて、いつの間にか数学が

好きになっていました。また、塾ではいつも自習室で

勉強を頑張る仲間の姿がありました。自分は家で勉

強することが多かったですが、塾に来るたびに、仲間

が頑張る姿に背中を押されていました。先生と仲間



たちには感謝してもしきれません。これから受験生

になる皆さんには、たくさんの試練が待っているか

もしれません。でも、頑張っているのは、苦しいのは

自分ひとりではないし、きっと最後には明るい未来

が待っています。時には仲間や先生方、そして家族に

も頼りながら頑張ってください。諦めずに立ち向か

えば夢は叶います。応援しています。 

 

 

 

氏名：福本 莉子さん 

高校名：宇佐高校 出身中学：西部中学校 

進学先：福岡教育大学 教育学部 中等／美術専攻 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 反省は、推薦入試が終わってから共通テストま

での１ヶ月間、なかなか気持ちを切り替えることが

できなかったことです。特に合否結果発表待ちの期

間は何も手につかなかったです。受験が終わった時

点で結果は変えようがないのだから、その待ちの期

間にも時間を有効に使うべきだったと思います。自

慢できることは、高校１年生の時から志望先を決め

ていたことです。早めに希望進路を確定していたか

らこそ、長期的な計画と自己管理ができました。試験

内容の「美術理論（筆記）」と「静物デッサン」は独

学で勉強する必要があったため、早期から長期休暇

を利用してその力を身につけられたのは大きなアド

バンテージとなりました。 

 

Q2: 学校の先生や塾の講師と仲良くなって、たくさ

ん質問しに行くことをおすすめします。細かいとこ

ろまで理解できると、自分の中の知識の定着につな

がると思うし、模試等で出題されると、「ここは質問

したところだ！」となって、それが次のモチベーショ

ンにもなります。特にカルタスの先生は聞きに行き

やすいと思うので、少しでも疑問があれば質問しに

行くべきです。 

 

 

 

 

 

氏名：F.K さん 

高校名：中津南高校 出身中学：附属小倉中学校 

進学先：熊本大学 医学部 保健学科看護学専攻 

他合格校：福岡大学 医学部 看護学科 

     国際医療福祉大学 福岡保健医療学部 

                  看護学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 看護は国語を重視する大学が多いので、１、２

年のうちから国語の知識をコツコツとつけておけば

よかったなと反省しています。勉強するべき教科科

目がたくさんあるので、特に共通テスト直前、理系は

文系科目に手が回らなくなりがちです。なので、理系

の人は文系科目こそ、１、２年のうちからしっかりや

っておくべきだと感じました。自慢できることは、２

年生の１０月あたりから毎朝５時３０分に起きて、

１時間半程度勉強してから学校に行っていたことで

す。夜だと時間の制限をうまくかけられずにダラダ

ラと勉強が長引いてしまいますが、朝だと、制限され

た時間の中で勉強することになるので、より集中す

ることができていました。 

 

Q2: 数学と英語はカルタスで１年生の頃から授業を

受けていたおかげで、基礎を身につけることができ

ました。そのため、大学入試の難しい問題も、その基

礎をどのように組み合わせて解けばいいのかを考え

て解答することができました。また、３年次はカルタ

スの授業の予習・復習を徹底して行っていました。い

ろんな参考書に中途半端に手を出すよりも、この予

習・復習が１番効果があったなと感じています。受験

が近づくにつれて模試が増えていくと思いますが、

とにかく模試の復習を大切にしてほしいです。実際、

私が３年の７月に受けた熊大オープン模試の数学の

問題と非常によく似た問題が本番で出題されました。

そのとき私は心の中でガッツポーズでした。後輩の

みなさんへ。これから苦しいこともたくさんあると

思いますが、適宜休養をとって頭をリフレッシュさ

せることも大切だと思います。みなさんの受験の成

功を心から祈っています。がんばってください！ 

 

 

 



氏名：M.Y くん 

高校名：中津北高校 出身中学：緑ヶ丘中学校 

進学先：高知大学 農林海洋科学部 海洋資源科学科 

他合格校：近畿大学 産業理工学部 建築ﾃﾞｻﾞｲﾝ学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 反省は、勉強するときはする、休むときは休む

というようにメリハリをつけて行動すべきだったと

いうことです。そして、睡眠時間をもう少ししっかり

確保してもよかったなと思います。睡眠を十分に取

ることで、記憶力の向上や集中力の向上など、勉強の

パフォーマンスを上げることにつながります。さら

にそこで自分の生活リズム、学習リズムを作れたら

無敵になれます。自慢できることは、地理の知識で

す。私は地理の参考書をマンガを読む感覚で読み、友

だちに知識のアウトプットをしたりもしていました。

「これが数学でもできればなぁ～」なんて思ってい

ましたが、寺一先生には申し訳ないけど、どうも得意

にはなれませんでした。 

 

Q2: 寺一先生は四捨五入すると父親のような感じで、

接しやすく授業も分かりやすい最高の先生でした。

先生の授業のおかげで、数列が、吐くほど苦手な単元

から好きな単元に変わりました。共通テスト直前も

苦手な単元の対策をしてくれて、極めつけは、「誘導

に対してド M になれ！」とかなりユニークな言葉を

くれました。山本先生の第一印象は「少し怖い」でし

た。ですが実際はそんなことはなく、単に少し不器用

なだけなんです。文法の授業のときは難しくて当て

られたくないと思って目をそらしていたのが今とな

っては良い思い出です。英検の面接指導のときに、私

が、「フランスに行って本場のフランスパンを食べる

までは死にません」と言ったときも応援してくれま

した。山本先生は自分の意見をはっきり言う生徒を

好むと思うので、私みたいに失敗を恐れず授業でも

ガンガン目を合わせていってください。たいしたア

ドバイスはできませんが、数学と英語について、２つ

ずつ。数学：授業の予習は当然として復習を欠かさな

いこと。分からない問題は質問を積極的にして自分

の引き出しを増やすこと。英語：とにかくシス単をど

んどん進めましょう。単語が分かると長文を読むの

が楽しくなります。リスニングは洋楽を聴いて発音

をまねて歌ったりするのも効果的です。 

 

Q3: 標準化学（講師は同じ講座でも複数いるので、

体験して決めましょう） 

化学が必要な人は、標準化学を受講して自分の化学

ノートを作ることをおすすめします。 

 

 

氏名：匿名希望さん 

高校名：東九州龍谷高校 出身中学：豊陽中学校 

進学先：山口大学 ひと・まち未来共創学環 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 私の反省は、自分に甘かったことです。このく

らいならいいだろう、まぁ私なら大丈夫！と物事を

楽観的に考え、辛いことから何度も逃げてしまって

いました。私は最後まで志望校が定まらず、「モチベ

がないから勉強する意味もないんだ」と思ってしま

い、内心はそんな自分の弱さに気づきながらも、結局

最後までがむしゃらにやれない自分に嫌悪感を抱い

ていました。常に楽な道を選択しようとし続けたこ

とが、総合型選抜で不合格だった要因だと考えます。

一方で、自慢できる点は、一度不合格になっても気持

ちは折れず、逆に自分の気持ちに火をつけることが

できたことです。 

 

Q2: 私は３年間英語を受講しており、学校では補え

ない知識や試験の時間配分などを学びました。集中

力のない私は、家では机に向かって勉強することが

苦であったため、なるべく毎日、毎週あるカルタスの

英単語テストの対策をソファの上などでやっていま

した。授業で単語の意味などを答えることができた

とき、山本先生が大声で「正解！」と言うのがたまら

なく嬉しくて、高１の終わりごろには、シス単を繰り

返し周回する習慣はついていました。また、これは後

悔になってしまうのですが、高３になってからのカ

ルタスの三者面談でもらった山本先生の現実味のあ

るお言葉やアドバイスをもっと素直に受け入れ、そ

れらを活かしてもっと努力すべきだったと、今更な

がら思います。 

 

Q3: 船口明先生の論理国語 



氏名：M.T くん 

高校名：中津南高校 出身中学：緑ヶ丘中学校 

進学先：長崎大学 工学部 工学科 

卒業時英検級：なし 

 

Q1: 私の反省点は２つあります。１つ目が、３年生

時の勉強方法です。１・２年生で習った範囲を仕上げ

ることに夢中になりすぎ、３年生で新しく習う範囲

の復習がおろそかになったことです。また、２つ目

は、志望校決定についてです。私は土木建築を学びた

くて大学を選んでいたのですが、最後の最後で土木

一本に絞りました。なので、もっと早くからきちんと

調べて目標を具体的にしておけばよかったと後悔し

ています。 

 

Q2: カルタスで学んだことは２つあります。１つ目

は、「練習のための練習」をしても自分のためにはな

らないということです。先生方がいつも言っている

と思いますが、定期考査のためだけの勉強をするの

ではなく、大学入試のために役立つ勉強が必要だと

いうことです。そして、それができるようになってか

らようやく大学入試のスタートラインに立てます。

２つ目は、知識同士を結びつけて記憶することです。

いろいろな知識を結びつけて覚えておくと、様々な

ところで役に立ちます。また、結びつけるためにはし

っかりとポイントを押さえておかないといけないの

で、問題を見たときに出題者の意図にも気づきやす

くなります。さらに、この「ポイントを押さえる力」

は将来の仕事や公的書類の手続きなどでも、内容を

しっかりと把握することに活きると思います。まず

は、定期考査前だけでも徹底的に自分を追い込む練

習をしておいてください。自分は夏休みなどで全力

を出し切れずとても後悔しているので、「やればでき

る」ではなく、「実際にやる」を経験しておきましょ

う。カルタスの先生方はもちろん、私たち先輩一同も

みなさんのことを応援しています。ファイトー！ 

 

Q3: 船口先生の論理国語 

 

 

 

 

氏名：Y.M くん 

高校名：中津南高校 出身中学：上毛中学校 

進学先：熊本大学 理学部 理学科 

他合格校：福岡大学 薬学部 薬学科 

     福岡大学 理学部 化学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 反省点は、苦手分野や苦手教科から逃げたこと

です。そのせいで、共通テスト直前まで国語や世界史

が全くと言っていいほどできず、共通テスト模試で

は６割を取ることはほぼなかったです。自慢できる

ことは、数学の特待生に２年間くらい続けてなれた

ことです。高１から必死に数学に取り組んで高２で

特待生になれ、そこから続けてなれたときは、自分で

もびっくりしましたし、同時に嬉しかったです。 

 

Q2: 中学の時は自分が優秀な方だと思っていて、大

学入試もなんとかなると思っていました。しかし、カ

ルタスに入塾したときに受けた特待生選抜テストや

入塾後の授業は正直レベルが高く、自分には無理な

のかもと思うこともありました。それでも、できるこ

とが増えるにつれて勉強を少しずつ楽しめるように

なり、それによって成績が伸ばせたのだと思います。

得意な教科科目があることで、苦手教科の分をある

程度は補うこともできたとは思います。入試本番は

かなり緊張したけど、「ここまでやってきた自分なら

いける」と思って何とか頑張れました。 

後輩のみんなへ。できることを増やすという感じで

勉強した方がいい。楽しめることが学習時間の増加

につながり、それが自然と成績向上につながるから。 

 

Q3. 化学の西村淳矢先生。授業が楽しみやすく、頭

に入ってきやすかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



氏名：Y.M さん 

高校名：中津南高校 出身中学：豊陽中学校 

進学先：国際医療福祉大学 薬学部 薬学科 

他合格校：長崎県立大学 地域創造学部 

実践経済学科 

     活水女子大学 健康生活学部 

                食生活健康学科 

卒業時英検級：２級 

 

Q1: 反省点は、あまり計画的に勉強を進められなか

ったことです。模試のやり直しで１つの教科に２時

間以上かかってしまい、次の模試までに全教科のや

り直しが終わっていないことが多くありました。ダ

ラダラ長い時間勉強するのではなく、時間制限を設

けたメリハリのある勉強が大切だと感じました。私

はスキマ時間は有効に使えたのではないかと思いま

す。ドライヤーをしながら化学のプリントを見るよ

うにしたり、１０分休憩は単語帳を開いたりするよ

うに心がけました。 

 

Q2: 私は受験を通して復習の大切さを改めて感じま

した。学年が上がるにつれ、教科数や内容の難易度が

上がっていき、１年生の頃に比べ復習がおろそかに

なっているところがありました。予習も大事だと思

うけど、間違えた問題を定期的に繰り返し解いてい

くことにこそ意味があると思います。家族や友人、カ

ルタスの先生方からのアドバイスや励ましのおかげ

で頑張ることができました。大変だったけど、多くの

人に支えられていると実感した３年間でした。 

 

Q3: 船口先生 

 

 

 

氏名：𠮷田 莉緒さん 

高校名：中津南高校 出身中学：長洲中学校 

進学先：防衛大学校 理工学専攻 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1: 私は１、２年生の頃、学習に対する意識が低く、

学校や塾で与えられた課題をこなすことが目的の毎

日を送ってしまいました。３年生になってからそれ

が仇となり後悔しました。１、２年次での学力定着の

重要性を痛感しました。防衛大の一次入試は数・英・

理の３科目でしたが、高い倍率に加えて時期も入試

方式によっては９月からと早く、夏は誰よりも必死

に努力しました。また、面接や集団討論も並行して対

策を行い、寝る間も惜しんだ日々を乗り越えられた

のは、今後の自分の強みになると信じています。 

 

Q2: 私は防衛大学校を学校推薦型選抜と一般選抜で

受験しました。推薦での不合格を経験したため、より

難易度の高い一般選抜での受験を何度も躊躇し、悩

んでしまったこともありました。ですが、一度決めた

自分の夢を絶対に諦めたくないという強い思いで、

日々の学習と面接練習に努めました。特に、夏から秋

にかけては、平日は閉館時間までカルタスに残って

自習をしたり、土日は１０時間以上学習するなど、血

のにじむような努力をしたことは今となってはとて

もいい思い出です(笑)。中学３年生から慶應アカデミ

ー宇佐校に通い始め、高校３年間はカルタス中津校

で授業を受けてきました。たくさんの先生方に出会

い、たくさんのことを学んできました。勉強のことだ

けではなく、進路のことや日常の悩み相談まで親身

になって聞いてくださり、的確なアドバイスをくだ

さいます。慶應アカデミー、そして大學受験館カルタ

スは、成績はもちろん人としても成長できる塾です。

本当に感謝しています。未来の受験生へ！カルタス

で後悔は絶対しません!! 

 

Q3: 標準化学 藤原先生 

 

 

 

氏名：Y.M さん 

高校名：宇佐高校 出身中学：駅川中学校 

進学先：佐賀大学 経済学部 経済法学科 

卒業時英検級：準２級 

 

Q1: 受験を終えての反省は、とにかくもっと早くか

ら準備をしておけばよかったということです。私は

推薦で合格しましたが、自分の行きたい大学の志望

理由書を書くことに苦労しました。一般の勉強との

両立が必要で、時間が足りないと感じる日も多かっ



たです。そのため、推薦を受ける受けないに関わら

ず、大学のことを自分できちんと調べておくことは

とても重要だったと思います。自慢できることは、英

語のリスニングを夏休みから毎日続け、今その成果

を実感できていることです。夏休みの努力が何ヶ月

も経て現れましたが、コツコツ続けていて本当によ

かったです。 

 

Q2: 私は高校１年生の夏ごろからカルタスで英語と

数学の授業を受けていました。自分が分からないと

感じたことを丁寧に教えてもらえる環境があり、特

に模試の対策はすごく役に立ちました。数学の問題

は解説を読んでも分からないことがあったので、先

生に教えてもらって、理解度が確実に高まったと思

います。英語もリーディングの問題は自分一人で解

くにはまとまった時間や集中力が必要ですが、塾で

やることにより英語に時間をかける習慣が身につい

たと感じます。受験勉強を本格的に始めたのは高３

の４月からで、苦手科目の数学と英語から始めまし

た。公式を覚えることや単語を覚えることを重点的

に行い、夏休みにたくさんの問題を解いていく中で、

春からやっていたことの成果が結果として出てくる

ようにもなりました。やればやるほど時間はかかり

ますが、結果として得られるものが必ずあると思う

ので、ぜひ今からでも勉強頑張ってみてください。後

輩のみなさんの受験の結果が良いものとなるよう、

心の底から応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カルタスの講師陣は、あなたの熱意に 100％応えます！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜編集後記＞ 

大學受験館中津校 館長 寺一 浩二 

受験を終え、今年も皆さんの先輩方がそれぞれ新たなス

テージへと巣立って行った。 

この受験体験記に綴られていること・・・これらはまさに

受験を体験した諸先輩方の“生の声”。ほとんどが、どん

な言葉にも代えることのできない貴重かつ重みのある

ものだと私は思います。 

現役合格を成し遂げるためにやるべきこと・・・それは、

先輩方が言っていることを忠実に遣
や

って退
の

けること！特

に、“反省していること”については、今これを読んでい

るほとんどの生徒が、今後直面し、経験することになる

でしょう！受験とは過酷以外の何ものでもありません。

きれいごと抜きで言えば、結果が全てです！そんな過酷

な状況に、今自分自身が曝されていることに早く気づき

なさい！そしてその強大な敵に立ち向かうのは、私で

も、友人でもありません。あなた自身が１人で立ち向かう

のです！ただ、後ろには保護者の方々、友人、我々講師

陣が付いています！努力は報われる…ではありませ

ん！報われるまでしっかり努力しなさい！ 

最後に…カルタス生徒！ 

絶対に現役で合格してみせなさい!!! 

 

＜編集後記＞ 

大學受験館宇佐校 館長 益永 文雄 

大学受験は全国大会である。従って全員第一志望に合格

できるものでは当然ないし、上手くいかなかった人も大

勢いる。努力したものが全員報われるわけではないとて

も厳しい世界である。 

この受験体験記を読んで皆さんはどう思っただろう。昨

年の先輩の姿を見て何を感じ取っただろう。結局大学受

験とは自分で体験してみないとわからないものであり、

結果として先輩方も反省すべき点、皆さんに伝えたい事

がたくさんあるのであろう。 

だからこそ悔いの残らない、全部出しきった大学受験を

経験してもらいたい。自分をもっともっと磨いてもらい

たい。 

才能は開花させるもの センスは磨くもの 

私の好きな言葉です。全力でぶつかってみて下さい。全

力で支えますから。 

ここに書かれている経験や受験に対する熱が少しでも皆

さんに届くことを願うとともに宇佐校の自習室が人で溢

れかえるのを、そしてその先にある皆さんの現役合格を

切に願う。 

卒業生がおすすめの 
サテライン講座  
第１位 
標準物理 
（漆原（晃）先生） 

 
第２位 
標準化学 
（亀田先生） 

古典絶頂！ 
うるトラ C 
（漆原（慎）先生） 

 
第３位 
論理国語 
（船口先生） 

 

※夏・冬の講習会では、様々な教科（先

生）を受講することで、ポイント（弱点や得

意）を絞った、効率的な学習ができます！ 

 



曜日

A教室(18) B教室(18) A教室(18) B教室(18) A教室(18) B教室(18) A教室(18) B教室(18)

17:30
～

18:50

高1
英語

高3
数学

高2
数学

高1
英語
R＆L

高3
数学

高2
数学

19:20
～

20:40

高3
英語

高1
数学

高2
英語

高1
数学

高3
英語
R＆L

高1
数学

高2
英語
R＆L

高1
数学

20:50
～

22:10

高3
数学

高1
英語

高2
数学

高3
数学

高1
英語
R＆L

高2
数学

（　）内の数字は、各授業の定員

火 水 木 金

※ 高３生数学…必要に応じて各コースによりクラス分けを検討します。年度途中でも時間変更の可能性があります。
※ 高3生数学…県大会終了までは、2クラスともマーク演習を実施。県大後、前半クラスにて2次クラス（記述）を開設します。
※ 英語授業における、R：リーディング中心、L：リスニング中心の授業形態となります。
※ 英語特講L＆Sは、英会話とのコラボ授業で主にリスニング・スピーキング力を養います。
※ 高１・2生の土曜日特別講座は進研模試（全国模試）の演習を実施します。
※ リアル授業が基本ですが、Live授業および録画授業の希望もできます。原則、前日までの連絡をお願いします。

火～土　自習室開放・代ゼミサテライン受講
時間/教室

時間/教室 A(18) B(18)
サテライン

時間割

14：00
～

16：0015:00
～

16:00

土

18:00
～

19:00 18：00
～

20：0019:00
～

20:00

13:00
～

14:00

14:00
～

15:00

20：00
～

22：0021:00
～

22:00

16:00
～

17:00 16：00
～

18：0017:00
～

18:00

20:00
～

21:00

高３

数学
ⅢC

19:20
～

21:20

高1

数学
特講

高2

数学
特講

英語特講

L&SⅡ

高1

英語
特講

高2

英語
特講

英語特講

L&SⅠ

17：40～19：00

14：00
～

14：50

15：00
～

15：50

16：00～17：20

曜日

3号教室(20) 2教室(24) 3号教室(20) 2教室(24) 3号教室(20) 2号教室(24) 3号教室(20) 2教室(24)

19:40
～

21:00

高1
英語

高3
英語

高2
数学

高1
英語
R＆L

高3
英語
R＆L

高2
数学

21:10
～

22:30

高1
数学

高2
英語

高3
数学

高1
数学

高2
英語
R＆L

高3
数学

教室横(  )内数字は、各授業定員人数

火 水 木 金

※ 高1･2生…必要に応じてクラス分けをする場合があります
※ 高3生…県大会後または必要時応じてクラス分けをする場合があります
※ 高１・２生の土曜日特別講座は、 進研模試（全国模試）の演習を実施します。
※ 高１・２生土曜日英語・数学授業は、リアル授業またはZoomLive配信授業の形態となります。

火～土　自習室開放・代ゼミサテライン受講
時間/教室

時間/教室 B（11） ３(20) ２(24)

18:00
～

19:00 18：00
～

20：0019:00
～

20:00

13:00
～

14:00

14:00
～

15:00 14：00
～

16：0015:00
～

16:00

20:00
～

21:00 20：00
～

22：0021:00
～

22:00

16:00
～

17:00 16：00
～

18：0017:00
～

18:00

土

サテライン

時間割

高３
数学
ⅢC

19:20
～

21:20

高２
数学
特講

高１
数学
特講

高１
英語
特講

17:40 ～ 19:00

16:00 
～

17:20

高２
英語
特講

19:20
～

20:40

中高生
英会話

17:00
～

17:50

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025-2026 大學受験館  
現役アクティブコース時間割 



４名 ３名

１名 １名 １４名 ６名

１名 ８名 １９名 １名

５名 ３名 １名 １名

１５名 ３名 １１名 ３名

２名 ３名 １１名 ２名

３名 １６名 １名

１名 １名 ２名 ２名

１名 ４名 ２名 １０名

１名 １名 ４名 １０名

１１名 １５名 １１名 ４名

２名 ４名 ３８名 ６名

１２名 ５名 ４名 １０名

１名 ３名 ７名

３名 ３名 １６名

１名 １名 ２名 ６３名

１名 ２名 ３名 １名

１名 ３名 １名

最難関国立大学 福岡県立大学 東京理科大学

東 京 大 学 茨 城 大 学 北九州市立大学 明 治 大 学

京 都 大 学 信 州 大 学 熊 本 大 学 青山学院大学

大 阪 大 学 静 岡 大 学 熊本県立大学 立 教 大 学

九 州 大 学 県立広島大学 長 崎 大 学 中 央 大 学

神 戸 大 学 岡山県立大学 長崎県立大学 法 政 大 学

難関国公立大学 島 根 大 学 宮 崎 大 学 成 蹊 大 学

横浜国立大学 島根県立大学 宮崎公立大学 専 修 大 学

横浜市立大学 鳥 取 大 学 宮崎県立看護大学 同志社大学

東京学芸大学 公立鳥取環境大学 佐 賀 大 学 立命館大学

広 島 大 学 山 口 大 学 鹿児島大学 関西学院大学

岡 山 大 学 下関市立大学 大 分 大 学 関 西 大 学

徳 島 大 学 福 岡 大 学

山口東京理科大学 関西外国語大学

愛 媛 大 学 立命館アジア太平洋大学

最難関私立大学
名 桜 大 学

産業医科大学

山口東京理科大学(薬) 福岡女子大学 上 智 大 学 私立大学　その他　多数合格

大分大学（医-医） 高 知 大 学 西南学院大学

国公立大学

医・歯・薬学部

九州歯科大学

九州工業大学 大分県看護科学大学

宮崎大学（医-医）

福岡教育大学 早稲田大学
慶應義塾大学

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カルタス 過去９ヶ年 大学合格実績 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志望校合格のための全てが

合格が証明するもの
それは、努力できる才能だ！ 


